

Disfruta tus **Vacaciones** con tu **NISSAN**

**ALTIMA**  
BONO DE HASTA **\$76,900**

Aplican restricciones. Promoción válida por financiera Credinissan. Bono varía según versión y modelo 2018. Vigencia al 30 de abril del 2019.

¡Últimos 2! 2018

Plaza NISSAN Tel.(667) 716-46-26 | NISSAN AEROPUERTO Tel.(667) 717-17-17 | Automar de Cortés Tel.(673) 732-14-14

NISSAN Innovation that excites

# NOROESTE

VIERNES 5 DE ABRIL DE 2019. CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16878 \$15.00 NOROESTE.COM



**FALTAN 2 DÍAS**

Para que inicie el Horario de Verano. Recuerde que tendrá que adelantar una hora su reloj

Inauguran la 26 edición de Expoceres

## Pide Quirino prioridad para el maíz sinaloense

CARLOS BOJÓRQUEZ

**L**OS MOCHIS. En el marco inaugural de la Expoceres, el Gobernador Quirino Ordaz Coppel planteó que se dé prioridad a la cosecha de maíz de Sinaloa.

"México importará casi 17 millones de toneladas de maíz este año, mientras que en Sinaloa se dificulta comercializar los seis millones de toneladas que producimos", dijo el Mandatario estatal.

"Las negociaciones y presiones, gestiones, que se realizan cada año, desgastan y dividen a la sociedad, y ya no es posible continuar por esa vía, por ese camino. Hoy, como nunca antes, necesitamos fortalecer el orgullo de ser agricultor", agregó.

El planteamiento fue hecho ante el coordinador general de Delegaciones de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, Ramón Osuna Quevedo, quien participó en el acto inaugural de Expoceres como representante del Secretario Víctor Villalobos, que no pudo asistir por cuestiones de agenda.

Ordaz Coppel señaló que la agricultura es el sello de identidad histórica de Sinaloa, producto del esfuerzo de varias generaciones de agricultores y de varias décadas de inversión en infraestructura hidroagrícola, pero reconoció que los escenarios han cambiado y Sinaloa debe adaptarse a las nuevas realidades del mercado, y asumir, con decisión e inteligencia, los retos que plantea el nuevo escenario nacional e internacional.

"Sinaloa es sin duda un gran aliado de nuestro Presidente de la República en su política de soberanía alimentaria y sustitución de importaciones. Los sinaloenses, junto con el resto de los estados con agricultura comercial, debemos garantizar la alimentación de los mexicanos, para ello necesitamos dejar bien claro que es diferente la agricultura de subsistencia, que se practica en otros estados, a la agricultura comercial de Sinaloa", expresó.

Apuntó que es necesario establecer la base del maíz considerando el mercado, los incrementos en los costos de producción, la inflación, y un margen de utilidad para el productor.

México importará 17 millones de toneladas de maíz este año, mientras que en Sinaloa se dificulta comercializar los 6 millones de toneladas que se producen: Gobernador



El Gobernador Quirino Ordaz Coppel asiste a la inauguración de la Expoceres 2019.



El Mandatario recorre con los invitados especiales las instalaciones de la Expoceres.

- **Arranca la edición 26 de la Expoceres Negocios 8A**
- **Base de 41 dólares para maíz sería fue una decisión unilateral, no estamos de acuerdo: CAADES Negocios 8A**
- **Exhorta Congreso Establecer una base de 65 a 70 dólares por tonelada de maíz Culiacán 2B**

### EXPRESIÓN



### SE APAGA UNA VOZ, SE ENCIENDE UNA ESTRELLA

Debido a complicaciones de salud, el cantautor y poeta argentino Alberto Cortez falleció en España a los 79 años de edad. **1E**

### CARRERA EN PELIGRO

Fallece el hombre cubano que presuntamente fue golpeado por el actor Pablo Lyle, luego de cuatro noches en coma su familia lo desconectó. **1E**



### LEA HOY

¡Se van a huelga!  
JESÚS ROJAS RIVERA **4A**

### Urge apoyo a productores: Congreso

**E**stablecer una base de 65 a 70 dólares por tonelada de maíz, exhortó el Congreso del Estado al Secretario de Agricultura y Desarrollo Rural del Gobierno federal.

Diputados aprobaron una propuesta de punto de acuerdo de obvia y urgente resolución con el que hizo un llamado urgente al Secretario federal para que atienda a los agricultores comerciales de Sinaloa y les garantice utilidades que les permita cubrir costos de producción y obtengan una ganancia socialmente responsable que les propicie vivir con decoro y mantenerse activos en la producción de alimentos para México.

### VA ESTRADA FERREIRO CONTRA EL SINDICATO

## Ordena Alcalde auditoría al STASAC; habrá huelga: Sindicato

KAREN BRAVO

El Alcalde de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro ordenó a la Tesorería municipal para que realice una auditoría al Sindicato de Trabajadores al Servicio del Ayuntamiento de Culiacán.

La auditoría es con el propósito de dar fin a años de malos manejos, prácticas deleznable, ejercicios opacos y aplicación de recursos sin transparentar, señaló el Presidente Municipal.

"Una auditoría a partir de hoy (ayer) se ordena para el sindicato el STASAC para que acrediten en qué está gastando el dinero", señaló ayer el Presidente Municipal.

Anteriormente, el Ayuntamiento de Culiacán le otorgaba seis millones de pesos al STASAC para que cumpliera con gastos

operativos, sin embargo, en esta administración se le retirarán estos recursos al STASAC, informó el Alcalde.

"Esos seis millones de pesos no tenemos comprobación en qué los gastan y aun cuando tuviéramos, no podemos justificarlo, qué van a decir, gastamos en gasolina, fuimos a Mazatlán, fuimos al sindicato fulano, a Mochis, allá, a mí qué me importan los sindicatos filiales al sindicato STASAC que están en otros municipios", expuso.

Con la Ley de Disciplina Financiera el Ayuntamiento está obligado al manejo transparente de los recursos y con ello puede pedir comprobación de gastos al STASAC, explicó Estrada Ferreiro.

Aunado a la auditoría, Estrada Ferreiro expuso que la Estrada gastaba un millón de pesos en



Jesús Estrada Ferreiro, Alcalde de Culiacán.

becas otorgadas a trabajadores para que se capacitaran.

"A trabajadores que supuestamente estudian, qué les pedimos, únicamente que traigan la constancia de que están inscritos en una escuela afiliada a la SEP, no

### Huelga, para el 13 de mayo

**E**l Sindicato de Trabajadores al Servicio del Ayuntamiento de Culiacán, anunció que irán a un emplazamiento a huelga el próximo 13 de mayo ante el Tribunal Municipal de lo Contencioso.

Ayer, en sesión del STASAC más de 2 mil 200 trabajadores estuvieron de acuerdo en parar labores a partir del 13 de mayo, esto porque aseguran que el Municipio ha realizado más de 20 violaciones al contrato colectivo de los sindicalizados.

David Alarid Rodríguez, líder sindical manifestó que irán a tribunales. Todo esto después de que el Alcalde de Culiacán,

Jesús Estrada Ferreiro amenaza al sindicato de realizar una auditoría por malos manejos dentro del organismo de trabajadores basificados del Municipio.

"Vamos a ir a los tribunales, hasta señalar de manera precisa las violaciones al contrato colectivo, y van a ser los tribunales, que sin duda nos van a dar el emplazamiento a la huelga, son más de 20, casi 25, no sé 27, violaciones al contrato colectivo, yo lo digo y lo digo muy claro, el STASAC no está cerrado al diálogo, no estamos cerrados a querer, no queremos perjudicar a Culiacán", afirmó.

queremos estar pagando becas por pagarla, no vamos a dar dinero a gente que no estudia", aseveró.

Otra medida que anunció el Alcalde Jesús Estrada Ferreiro contra el STASAC es la de erradicar la figura de empleados de comisiónados, pues ahí se detectaron cerca de 50 trabajadores

adscritos al sindicato sin alguna función definida, percibiendo ingresos de entre 30 y 50 mil pesos.



7503014294012